

Linz, am 29. Juli 2016

DIENSTZEUGNIS

Franz Seher, geboren am 10.12.1983, war in der Zeit vom 02.01.2012 bis zum 04.03.2015 in unserem Unternehmen als UX-Experte beschäftigt. Franz Seher konnte sich sehr rasch einarbeiten und betreute eine Vielzahl von Kunden und Partnern, beispielsweise A1 Telekom Austria.

Zu seinen Hauptaufgaben gehörten unter anderem die Konzeption und das Design von Benutzeroberflächen. Ebenso die Erstellung der notwendigen Grafiken für diese.

Er hat die ihm übertragenen Arbeiten stets zu unserer vollsten Zufriedenheit erledigt und genoss unser absolutes Vertrauen. Durch sein konzeptionelles, kreatives und logisches Denken fand er für alle auftretenden Probleme stets gute Lösungen. Er arbeitete immer motiviert, zielorientiert und zügig. Termintreue war ihm dabei ebenso wichtig wie sorgfältige und verlässliche Arbeitsergebnisse. Er war flexibel, sehr belastbar und behielt auch in Stresssituationen stets die Übersicht. Neuerungen und Innovationen stand er aufgeschlossen gegenüber.

Sein Benehmen und seine Haltung im Umgang mit den Vorgesetzten, Kollegen und Kunden waren stets vorbildlich.

Franz Seher verließ auf eigenen Wunsch unser Unternehmen. Wir danken ihm für seine Mitwirkung und wünschen ihm weiterhin viel Erfolg und persönlich alles Gute.



DI Dietmar Schinnerl
Geschäftsführer